

FAXUNG

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Ulrich Maly
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Schula

OBERBÜRGERMEISTER	
23. MRZ. 2018	
3.84	z.w.V.
VI	X

www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

Wolff'scher Bau des Rathauses
Zimmer 58
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg
Telefon: 09 11 231 - 2907
Telefax: 09 11 231 - 4051
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de
www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

Regitz
21.03.2018
Regitz

„Schule im Knoblauchsland“: Einteilung der Grundschüler und Unterbringung der Schulklassen in Neunhof, Almoshof und Buch

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Grundschule Almoshof gehört zusammen mit der Schule Buch zur großen Friedrich-Städtler-Schule in Neunhof. Üblicherweise gehen die Kinder aus Almoshof, Buch, Schnepfenreuth und Höfles die ersten beiden Jahre in Almoshof zur Schule, die 3. und 4. Klasse ist dann in Buch.

Beim Elternabend wurde nun bekannt gegeben, dass für Almoshof 39 Kinder angemeldet sind. Die Obergrenze für die Grundschule liegt bei 28 Kindern. Nun wäre es theoretisch möglich, in Almoshof eine zweite Klasse zu gründen, die Schulverwaltung verwies jedoch auf die Variante, in Neunhof eine zusätzliche Klasse zu gründen und die überzähligen Kinder dort unterzubringen.

Die Eltern aus den Stadtteilen hätten gerne Klarheit über die tatsächlichen Möglichkeiten zur Klassenbildung sowie zur Entwicklung einiger Rahmenbedingungen in ihren Ortsteilen - so z. B. zur Schulwegsicherheit oder dem Betreuungsangebot.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt daher zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung informiert über die Grundschulsituation in den Stadtteilen Almoshof, Buch, Neunhof und Schnepfenreuth. Dabei werden

- die aktuellen Zahlen der Anmeldungen, auch Gastschulanträge und Klassenstärken dargelegt,
- Lösungsvorschläge für die Unterbringung der Schüler der einzelnen Ortsteile Buch, Almoshof und Neunhof aufgezeigt unter Berücksichtigung der individuellen Besonderheiten der Ortsteile und der Schulwegsicherheit,
- die Einführung von Tempo 30 vor der Schule Neunhof beurteilt,

- die Betreuungsangebote vor Ort dargestellt sowie
- Prognosen der Schülerzahlen in den Ortsteilen für die nächsten Schuljahre vorgestellt und den dafür benötigten Schulraum.

Mit freundlichen Grüßen


Marcus König
Fraktionsvorsitzender